

# 9月の各学年の様子をご紹介します！

## 1年生 黒川清流公園



1年生は、13日（火）と16日（金）に2クラスずつに分かれて、黒川清流公園に生活科見学に行きました。

今回は、黒川清流公園でやりたい遊びごとに作ったグループで行動しました。生き物探しや水遊び、木登りなど、学校では味わえない自然を思う存分満喫することができました。

付き添いボランティアにご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

## 2年生 大根を育てます！



一学期は、自分の鉢植えでミニトマトを育ててきました。黄色い花を咲かせた後に、ミニトマトが実っていく様子を観察してきました。

夏休みに自宅に持ち帰り、今もまだミニトマトがたくさんできているようです。大事に育てて、おいしいミニトマトをたくさん食べて欲しいですね。

さて、冬に向け、第二校庭の2年生の畑で、大根を育てます。大根のタネを観察した時に、「あんなに大根は大きいのに、タネがこんなに小さいのにびっくりした！」と口々に言っていました。

畑の雑草を抜き、タネを植えて、観察を続けていきます。

おいしい甘い大根になるといいですね！

## 3年生

## 総合的な学習の時間



9月8日に総合の学習の時間で学校外に出て活動を行いました。自分たちがまちのために何ができるかを計画し、活動することができました。一人一人が役割をもち、活動後には次はどうしたらもっと良い活動にできるかを話し合うことができ、充実した学習となりました。

## 4年生

## 水道キャラバンを行いました！



20日（火）に水道キャラバンを行いました。

1学期に学習した社会科「水はどこから」の学習を振り返りながら、指導員の方から多摩川水系の上流の水源林がどのように管理されているかや水がどのようにしてろ過されて川に流れてくるのかなど、実験などを通して学ぶことができました。

9月に理科で水の行方について学習していることも生かして学習に参加できました。

## 5年生

## 体育発表会の練習が始まりました。



9月も半ばに入り、いよいよ体育発表会の練習が始まりました。最初の練習では、体育発表会に向けての大切な心構え（時間を守る・全力で練習に臨むなど）をみんなで確認しました。

その後、最初の踊りだけを学び、みんなで合わせてみました。154人全員で合わせるのとはとても難しいことですが、何度か踊ってみると少しずつ心が一つになっていくことを実感したようです。これからの子供たちの成長を楽しみにしていきましょう。

## 6年生 短歌教室を行いました



しきなみ短歌教室の方々に講師を迎えて、短歌教室の授業を行いました。「5・7・5・7・7」の31音に合わせて言葉を選び、学校生活のことや夏休みの思い出、習い事のこと等を題材にして作っていました。個性豊かな自分だけの短歌をつくることができ、最後にみんなで鑑賞して、言葉の楽しさを味わいました。また、完成した作品は、短歌コンクールに出品しました。

## 専科より 「480円のケーキを3個買うと代金はいくらになりますか。」



3年生は算数で『大きな数のかけ算の仕方を考えよう』を学習しています。

2桁×2桁や3桁×2桁のかけ算のしくみを学びます。2年生で学んだかけ算九九を使えば答えを導き出せることを学びます。

新しい学習課題に直面して「どうやればできるかな？」になっても、「今まで学んできた仕組みを使って解けばできる！」に変わります。ハテナ？がソッカ！に変わる瞬間、子供たちの顔はとても輝きます。

これから出会う新しい学習課題にも、四則計算（たし算・引き算・かけ算・わり算）を使って挑戦し「できる！」を増やしていきましょう。

中学年算数少人数担当